
 

 

 Requerimento nº 014/2025 

 

Autor: Thárik Gouvêa Varotto 

 

Ao  

Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 

Sr. Sebastião José Esperança 

 

 

O Vereador que abaixo subscreve, requer considerando a notícia de que o 

imóvel onde se localiza a Santa Casa de Misericórdia de Rio Novo, está em 

leilão: 

 

- Que o Ilustre Prefeito Municipal, preste informações sobre a origem da 

dívida que levou o imóvel a ser colocado em leilão. 

- Que esclareça ainda quais as medidas que a Prefeitura Municipal está 

tomando para evitar que o imóvel seja leiloado, causando prejuízos ao erário 

e prejudicando assim a população da cidade. 

- Se já existiu algum tipo de acordo, quando foi feito, por quem foi assinado 

e qual o valor acordado para sanar a dívida trabalhista. 

- Se existiu acordo, encaminhar o documento a câmara municipal. 

 

 

Sala das Sessões “Messias Lopes” 03 de fevereiro de 2025 

 

 

 

Thárik Gouvêa Varotto 

Vereador Proponente 

 

 
 


